

<input type="checkbox"/>	Anfrage	
<input checked="" type="checkbox"/>	Fragestunde	2021-11
<input type="checkbox"/>	Interpellation	

Eingabe vom: 19. Oktober 2021

Sitzung vom: 27. Oktober 2021

Eingereicht: Rudolf Hasler

Pfarrhäuser

IDG-Status: Öffentlich

Frage

Ist es für die kirchliche Arbeit nicht wichtig, dass kirchliche Bauten wie die meist grosszügigen Pfarrhäuser durch diejenigen Mitarbeitenden belegt werden können, die das Gebäude am sinnvollsten für die Gemeinde nutzen können, z. .B deren Schwerpunkt die diakonische Tätigkeit ist?

Begründung

Pfarrhäuser werden von der Kirche subventioniert, da sie früher nicht nur Wohnobjekt, sondern auch für diakonische und weitere kirchliche Zwecke benötigt wurden, s. a. «Strategie Pfarrhäuser» der Kirchenpflege vom 15. September 2021.

Diese Begründung ist heute nicht mehr in allen Fällen gegeben. Insbesondere diakonische Aufgaben werden heute oft durch diakonische Mitarbeitende wahrgenommen. Im vorliegenden Dokument sind diese aber nicht erwähnt und es gibt auch keine „Diakonenwohnungen“.